

Intention générale

Pour que la Journée Mondiale des Jeunes qui se déroule au Brésil encourage tous les jeunes chrétiens à se faire disciples et missionnaires de l'Évangile.

Intention missionnaire

Pour que dans tout le continent asiatique, les portes soient ouvertes aux messagers de l'Évangile.

PRIONS AVEC LE SAINT PÈRE

Intention générale

Pour que les parents et les éducateurs aident les nouvelles générations à grandir avec une conscience droite et une vie cohérente.

Intention missionnaire

Pour que les Églises particulières du continent africain, fidèles à l'annonce de l'Évangile, promeuvent la construction de la paix et de la justice.